



Faksimile digital © Peter Kainz

### *Jahresausstellung der Universität für angewandte Kunst Wien*

The Essence 2015 zeigt ausgewählte künstlerische Einzel- und Gruppenarbeiten von Studierenden und AbsolventInnen aller künstlerischen Abteilungen aus dem Studienjahr 2014/15. Die Jahresausstellung der Universität für angewandte Kunst Wien gilt als Höhepunkt eines Studienjahres und spiegelt – kuratiert von Edek Bartz in Zusammenarbeit mit den Professorinnen und Professoren – die künstlerische Disziplinenvielfalt, die intermedialen Grenzüberschreitungen und Semesterthemen an der Angewandten wider.

—  
26. Juni – 12. Juli 2015

Künstlerhaus Wien, Karlsplatz 5, 1010 Wien  
Täglich 10:00–18:00 Uhr, Do 10:00–21:00 Uhr,  
Montags geschlossen

Eintrittspreise des Künstlerhauses:  
regulär € 8,50 / ermäßigt € 6,50

[www.dieangewandte.at](http://www.dieangewandte.at)

### *Annual exhibition of the University of Applied Arts Vienna*

The Essence 2015 presents selected individual and group works by students and graduates of all departments from the academic year 2014/15. The annual exhibition of the University of Applied Arts is the highpoint of the academic year. Curated by Edek Bartz in cooperation with the professors, the exhibition highlights this year's semester themes while reflecting the Angewandte's wide variety of artistic disciplines and intermedia openness.

—  
26 June – 12 July 2015

Künstlerhaus Wien, Karlsplatz 5, 1010 Vienna  
Daily 10 a.m. to 6 p.m.; Thu 10 a.m. to 9 p.m.;  
closed on Mondays

Künstlerhaus admission:  
regular € 8.50 / reduced € 6.50

[www.dieangewandte.at](http://www.dieangewandte.at)